

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co. de prolonger sa conduite principale d'eau dans la rue Mentana.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renouveler le contrat de M. Alfred Cossette pour l'enlèvement des matières fécales.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à la Canada Cement Co., le contrat pour la fourniture du ciment.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Giroux.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Ville de Montréal-Est d'égoutter son territoire dans l'égout de la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit référé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins L. A. Lapointe, Larivière, Ménard, Bastien, Macdonald et Pauzé, avec prière de faire rapport au Conseil sous le plus court délai possible. Le quorum de ladite Commission devant être de cinq (5) membres.

30.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re forge dans le quartier Rosemont.

31.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re question du tramway.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. THERRIEN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

32.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re honoraires du notaire.

33.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re certains montants imputés au Fonds d'Emprunt.

34.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re certains argents imputés au Fonds d'Emprunt 1915.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

35.—Du Bureau des Commissaires, re fabrique de comestibles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer le point d'arrêt du tramway, rue Notre-Dame Est.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. Lapointe.

37.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un protêt de Mme C. de Salaberry.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de Législation pour examen et rapport.

26.—From Board of Commissioners, to order the Montreal Water & Power Co. to extend its water main in Mentana street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to renew contract with Mr. Alfred Cossette for the removal of night soil.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

28.—From Board of Commissioners, to award contract for cement to the Canada Cement Co.

Consideration deferred at the request of Ald. Giroux.

29.—From Board of Commissioners, to allow the Town of Montreal East to drain its territory in Notre Dame street sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. L. A. Lapointe, Larivière, Ménard, Bastien, Macdonald and Pauzé, with instructions to report to Council within the shortest possible delay, the quorum of said Committee to be five (5) members.

30.—From Board of Commissioners, replying to a question re blacksmith's shop, Rosemont Ward.

31.—From Board of Commissioners, replying to a question re tramway question.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. THERRIEN, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

32.—From Board of Commissioners, replying to a question re notary's fees.

33.—From Board of Commissioners, replying to a question re certain amounts charged against Loan Fund.

34.—From Board of Commissioners, replying to a question re certain monies charged against Loan Fund, 1915.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

35.—From Board of Commissioners, re manufacture of food stuffs.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Board of Commissioners, to alter tramway stop, Notre Dame street East.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. Lapointe.

37.—From Board of Commissioners, submitting protest from Madam C. de Salaberry.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be referred to the Legislation Committee for examination and report.